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Acta Comisión de Pleno CLV 12 abril 2021 

Asisten: 
Dª. Ana Hérica Ramos Campos, vicepresidenta primera. 
D. Juan Bautista Jiménez Morales, vicepresidente ciudadano 
Dª Eugenia Pérez Caro, vocal 
D. Florencio Román García de Veas 
Dª. Amparo Gómez Martín, secretaria 
Excusa su ausencia Dª Rocío García Amaya 
Asisten sin derecho a voto: 
Dª. Leticia García Díaz, de la asociación PROYDE, que presentará su candidatura 
para incorporarse a la comisión de Pleno 
D. Pablo Sizuela Caballero, técnico del Departamento de Participación, Cooperación 
y Voluntariado.  

ASUNTOS TRATADOS EN EL ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Catálogo de Voluntariado: revisión de datos de los primeros meses  
 

Desde el Departamento de Participación, Cooperación y Voluntariado  se exponen 
los datos del Catálogo de Voluntariado desde su puesta en funcionamiento a finales 
de noviembre de 2020 hasta el momento, así como las acciones complementarias 
que se han ido desarrollando en el ámbito del proyecto @jerezvoluntaria, como son 
las Redes Sociales y los espacios de voluntariado en Onda Jerez RTV. 
 
Desde el Ayuntamiento se manifiesta satisfacción porque los datos estadísticos 
confirman que han subido las visitas a la web del voluntariado y específicamente a los 
apartados del Catálogo de Voluntariado. También las redes sociales, con la difusión 
del catálogo, están experimentando una subida de estadísticas. 
 
Se informa sobre la vinculación de los espacios de voluntariado en Onda Jerez con el 
Catálogo, de manera que, para poner en valor a las entidades que han incluido su 
información, es a ellas a las que se está invitando a los espacios semanales. También 
se está utilizando como enganche para captar nuevas entidades e incorporarlas al 
Catálogo (hay dos nuevas desde noviembre). Además, desde Onda Jerez nos están 
facilitando las grabaciones, que difundimos desde redes sociales e incluimos en 
nuestra página, de manera que se rentabiliza mucho más esta acción.   
 
Los asistentes comentan que asociaciones como AJ Inter, Asmelt y PROYDE, han 
contactado personas que habían visto la información de sus entidades en el Catálogo 
de Voluntariado. 
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Desde el Ayuntamiento se invita a las entidades a estudiar la manera de potenciar aún 
más esta iniciativa. 
 
Se adjunta Anexo con la información de estadísticas sobre el Catálogo del 
Voluntariado. 
 

2. Actividades de @JerezVoluntaria, para 2021.  
 
Desde el Ayuntamiento se invita a las entidades de la comisión a realizar propuestas 
de actividades en el ámbito @JerezVoluntaria para este año 2021. Se van tratando 
las actividades punto por punto. 
 

 Crea Voluntariado 
La vicepresidenta primera plantea que desde el Gobierno Municipal se está barajando 
la posibilidad de retomar actividades de calle desde septiembre y anima a que el 
CREA Voluntariado se retome en su formato original, y no virtual.  
 
Se baraja inicialmente como posible fecha el 15 de octubre y como ubicación la plaza 
del Arenal. Desde AJ Inter se propone como espacio alternativo, para éste u otros 
eventos, la Pradera de Chapín. 
 

 Día Internacional del Voluntariado 2021 
Se invita a los asistentes a hacer propuestas para el Día Internacional del 
Voluntariado.  
 
Dª. Eugenia Pérez Caro comenta que le gustaron mucho iniciativas de años anteriores 
como la campaña en autobuses o la exposición de banderolas. 
 
D. Juan Bautista Jiménez Morales propone que se mantenga el acto institucional 
similar al del pasado año 2020, con lectura de manifiesto y asistencia de la 
representación política. Considera que es un formato que complementa a otras 
iniciativas más lúdicas, y en el que se da su lugar al voluntariado de +35 años. 
 
Dª Leticia García Díaz comenta que también a ella le gustó el formato del año pasado, 
más solemne que otro tipo de actividades que se suele organizar para el voluntariado. 
Pregunta igualmente por la posibilidad de realizar algún vídeo de reconocimiento al 
voluntariado como el que se editó en 2020 de homenaje a las personas que realizaron 
su voluntariado durante el confinamiento. 
 
Dª Amparo Gómez Martín aporta una propuesta que ha estudiado el Ayuntamiento, 
que, de alguna manera recoge lo expuesto por los asistentes. Se trataría de organizar 
un acto institucional que sirviera también de presentación de una exposición de 
fotografías en un soporte modular en cartón de 1.20 x 2 m. En cada panel iría una 
fotografía, de una acción voluntaria de las entidades que forman parte del catálogo de 
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voluntariado, pudiéndose sumar nuevas entidades hasta que se realice la exposición. 
Junto a la fotografía podrían ir el nombre de la entidad, el del/la fotógrafo/a 
colaborador/a y un qr con el enlace a la ficha de la entidad. 
 
Para las fotografías, se ha solicitado la colaboración de la Agrupación Fotográfica San 
Dionisio, que inicialmente ha mostrado su voluntad en participar, al igual que ya hizo 
en la exposición de banderolas del año 2017. 
 
El soporte sería fácil de trasladar e instalar en todo tipo de espacios, de modo que 
durante el año podría irse trasladando a instalaciones municipales de distritos, centros 
de barrio o centros educativos.  
 

 Actividades de la Plataforma de Voluntariado 
Se invita a D. Juan B. Jiménez Morales, como presidente de la Plataforma de 
Voluntariado, a avanzar su calendario de actividades y ver de qué manera podemos 
colaborar u ofertar las mismas a las entidades de Jerez. Tras el interés de la comisión, 
mandará un correo con posibles actividades para que se trate en el Pleno del Consejo 
cuáles podrían ejecutarse. 
 

 Necesidades de voluntariado o actividades de promoción 
 
Dª. Leticia García plantea la posibilidad de realizar algún Festival con jóvenes. Desde 
el Ayuntamiento se valora positivamente la idea, que también se estaba barajando, y 
se trabajará con el Área de Juventud para 2022. 
 
D. Pablo Sizuela Caballero expone que se han recibido en los últimos meses 
demandas de voluntariado por parte de Salud Mental del Centro de Salud Centro, y 
de un centro de rehabilitación de personas drogodependientes. Se plantea pedir a las 
entidades que forman parte del Catálogo de Voluntariado que nos indiquen cuáles 
podrían tener programas de voluntariado en los que se pudieran insertar personas con 
diversidad funcional, a fin de facilitar el asesoramiento a este tipo de demandantes de 
voluntariado. 
 
Por parte de la vicepresidencia primera se pide que sigamos trabajando la línea de la 
inclusión y el reconocimiento de la diversidad en el ámbito del voluntariado. Se plantea 
también la posibilidad de realizar alguna formación en esta materia para las entidades 
de voluntariado, con experiencias de asociaciones que hayan trabajado programas 
específicos, como Madre Coraje con Autismo Cádiz, o con el asesoramiento de 
AFEMEN, que forma parte de nuestro Catálogo. 
 
Se plantea que se sigan buscando nuevos ámbitos para la promoción del voluntariado. 
Dª. Leticia García Díaz pone de ejemplo la Universidad de Cádiz, donde se ha iniciado 
la iniciativa Cadena de Favores. D. Juan B Jiménez Morales expone que este 
programa ha contado con el asesoramiento y difusión por parte de la Plataforma de 
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Voluntariado. En este caso no se trata exactamente de voluntariado, sino que es un 
programa de alumnos y alumnas colaboradores, por el que recibirán créditos 
universitarios, y del que se están beneficiando bastantes entidades vinculadas a la 
Plataforma. 

 
 

3. Fecha y orden del día del Pleno del Consejo Local de Voluntariado. 
 

Se baraja la primera semana de mayo para la celebración del Pleno, y recoger los 
asuntos tratados en la comisión en el Orden del Día para su aprobación, así como la 
creación de un grupo de trabajo para la organización de las actividades.  

 
4. Preguntas y sugerencias  

No habiendo ruegos y preguntas, se levanta la sesión.  


